



Facebook informó que nuevas investigaciones afirman que fueron 29 millones de cuentas comprometidas por vulnerabilidad

Facebook descubrió una vulnerabilidad grave en su plataforma a finales de septiembre, lo que permitió que hackers accedieran a los datos personales de 29 millones de usuarios, informó la red social el viernes, luego de haber asegurado que habían sido 50 millones los usuarios afectados.

Según la red de Mark Zuckerberg, quedaron expuestos los nombres y contactos personales de 15 millones de usuarios, además de datos adicionales de otros 14 millones. Facebook había informado que eran 50 millones de cuentas comprometidas cuando se reveló el caso, pero nuevos informes aseguran que fueron menos.

Hasta ahora no se ha revelado la identidad ni origen de los piratas informáticos, quienes accedieron a nombres de usuarios, direcciones de correo electrónico y número telefónico, en el caso de 15 millones de cuentas.

Las 14 millones de cuentas restantes resultaron más afectadas, debido a que los hackers tuvieron acceso aparte de la información mencionada, al estado de relación, nivel educativo, fecha de nacimiento, lugar de residencia, trabajo, páginas y personas a las que sigue el usuario, entre otros.

Facebook informó que el FBI sigue investigando y le ha pedido no revelar información al respecto.